

Max von der Grün-Schule

LWL-Förderschule Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung, Olpe

Anlage zum Elternbrief vom 20.12.2021

Angepasster Testrhythmus und Optimierung des Lollitest-Verfahrens ab Januar 2022 (aus einer Information des Ministeriums für Bildung Düsseldorf)

Testrhythmus vor den Weihnachtsferien

Am Mittwoch, 22.12.2021, werden alle Schülerinnen und Schüler noch einmal in der Schule getestet. Im Falle eines positiven Pools würden dann am nächsten Tag die Einzeltests der betroffenen Klasse ins Labor gegeben. Der Einzeltestbefund würde dann Ihnen persönlich übermittelt (Email oder SMS).

Testrhythmus in der ersten Woche nach den Weihnachtsferien

Am Montag, 10.01.2022, werden alle Schülerinnen und Schüler per Lollitest getestet. Ab Mittwoch der ersten Schulwoche gehen wir dann wieder in den normalen Testrhythmus.

Ihre Kinder gelten in den Weihnachtsferien bis einschließlich 26.12.2021 als getestet. Möchten Sie danach Veranstaltungen besuchen, die einen 3G-Nachweis erfordern, lassen Sie Ihr Kind daher bitte in der Bürgertestung testen. Für Kinder und Jugendliche bis einschließlich 15 Jahren gilt das auch bei 2G.

Optimierung des Lollitest-Verfahrens ab Januar 2022

Nach den Ferien werden die Rückstellproben (Einzelproben), die bisher bis zum Folgetag in den Förderschulen aufgehoben wurden, direkt mit an das Labor geschickt. Das hat den Vorteil, dass bei Feststellung eines positiven Pools nun sofort auch die Einzelproben ausgewertet werden können. Somit muss bei einem positiven Pool nicht mehr die ganze Klasse einen Tag zu Hause bleiben. Man weiß gleich am Testtag abends, welche Schülerin / welcher Schüler positiv getestet wurde. Alle negativ getesteten Schülerinnen und Schüler können gleich am nächsten Tag wieder in die Schule kommen. Aufgrund der besonderen Ausgangslage unserer Schulform mit vielen ernstlich vorerkrankten Schülerinnen und Schülern behalten wir uns vor, nach Rücksprache mit den Gesundheitsämtern ggf. weitere Schülerinnen und Schüler vorsichtshalber für einen Tag zu Hause zu lassen.

Liebe Eltern,

das Ministerium bedankt sich ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit.

„Dank der guten Zusammenarbeit aller Beteiligten, und somit auch dank Ihres Engagements, konnte der Präsenzunterricht bis zum Jahresende im Interesse Ihres Kindes durchgeführt werden. Deshalb möchten wir uns zum Ende des Jahres herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung bedanken.

Durch eine gut abgestimmte Kommunikation zwischen Laboren, Schulen und Ihnen ist es bislang schon gut gelungen, die Informationen zur Befundübermittlung allen Beteiligten zu den abgesprochenen Zeiten zur Verfügung zu stellen, sodass bei größtmöglicher Sicherheit für die Gesundheit aller Schülerinnen und Schüler im Falle eines Positivbefundes die Teilnahme am Unterricht für die Kinder unmittelbar wieder möglich ist.“ (aus der E-Mail des Ministeriums vom 17.12.2021)

Dem Dank des Ministeriums schließen wir uns gerne an.